

## 新型コロナウイルス感染拡大防止に向け 沖縄県が発出した緊急事態宣言を受けて皆様へのお願い

町民の皆様には、日頃、新型コロナの感染防止について、ご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスについて全国的に感染者が顕著な増加傾向を示しておりますが、中でも特に沖縄県の人口 10 万人当たりの発症率が全国で最も高く、沖縄県より 7 月 31 日に発出された「沖縄県緊急事態宣言」を、昨日 8 月 13 日に警戒レベル第 1 段階から第 4 段階あるなかの最高レベル“4”に引き上げ、さらに、8 月 1 日から 15 日までの宣言期間を 8 月 29 日まで延長しました。

7 月以降、本島中南部を中心に感染拡大がはじまり、その後、離島では石垣島にて発生し、宮古島や竹富町（西表）、本島北部にも拡大しており、県内全域が“感染蔓延期”に達している中、本町においても感染の危険性はますます高まっています。

町内の防疫体制や医療環境（診療所一カ所・入院病床無し）、感染者の搬送の難しさ等、離島における新型コロナウイルス感染症が与える生活への影響の大きさや脆弱性から、本町に於いて感染者が発生・拡大した場合、医療提供体制の維持確保が困難かつ危機的状況に陥ることは疑う余地もありません。

町民の皆様には、引き続き感染症に対する慎重な行動をお願い申し上げますと共に、三密（密集、密接、密閉）の環境を作らないよう徹底するなど、日常生活の中に新しい生活様式を浸透させるとともに、健康に不安のある方は特に慎重な行動を心掛けるようお願いいたします。

また、本町において感染者が発生した場合、本人とその家族や職場、医療従事者などが、いわれのない差別や偏見、いじめ、中傷などにさらされることのないよう、感染症を正しく理解し、皆で支えあい、力を合わせて、新型コロナウイルス感染症拡大の困難な状況を乗り越えてまいりましょう。

多方面に感染が拡大している現段階において、本町での感染症発生、拡大を封じ込めるためには町民、観光客、ご来島いただく全ての皆様一人一人の行動が最も重要であります。

ぜひ、「与那国島の新たな日常づくり」への皆さまのご協力をお願い申し上げます。多くの皆様に、与那国島を心から楽しんでいただける日が来るよう、一日も早く新型コロナウイルス感染症が終息するよう心から願っております。

令和 2 年 8 月 1 4 日  
与那国町長 外間守吉